

Aktionen zum Advent und Jahresausklang

Beigesteuert von Heinrich Kremer

Saturday, 02. January 2016

Letzte Aktualisierung Saturday, 02. January 2016

In der Zeit zwischen dem vierten Advent und dem Beginn des neuen Jahres zeigt sich der Stadtlohner Männerchor wahrhaftig nicht tatenlos. Zum gemeinsamen vorweihnachtlichen Singen hatte sich der Chor am Tag vor Heiligabend im St. Joseph Seniorenwohnheim eingefunden. Mit bekannten Liedern, die die Senioren zum Mitsingen anregten, sowie einer besonderen vom Ehrenvorsitzenden des Stadtlohner Männerchores, Otger Tenhumberg, vorgetragenen Weihnachtsgeschichte konnte der Chor zur Adventfeier der Senioren stimmungsvoll beitragen. Mit der musikalischen Gestaltung des Gottesdienstes am 2. Weihnachtstag in der Krankenhauskapelle, der in die Krankenzimmer übertragen wurde, lebte eine vom Stadtlohner Männerchor früher gepflegte Tradition des Gottesdienstbegleitenden Singens im Krankenhaus wieder auf. Bleibt zu hoffen, dass diese Tradition wieder Bestand erhält. Dazu erfordert es aber auch Zuwachs interessierter Männern mit Freude am Singen. Mit Blick auf die geplanten Aktivitäten im neuen Jahr, wie zum Beispiel das Jahreskonzert „Herrenabend“, ist derzeit eine gute Gelegenheit zum Einsteigen in den Chorgesang gegeben. „Wer arbeitet darf auch Essen“, sagten sich die Sänger anlässlich der letzten diesjährigen Probe und begaben sich auf Schusters Rappen, um von anderen Aktivitäten in Stadtlohn zu erfahren. So berichtete Michael Schäffer über die Deutsche Lebens- Rettungs-Gesellschaft (DLRG). Unter Anderem erfuhren die Sänger dass die zu den größten Ortsgruppen gehörende Gruppe Stadtlohn in umfangreichem Maße den Schwimmunterricht der Schulen unterstützt, maßgeblich in der Rettungsschwimmerausbildung und bei Einsätzen im Kreis Borken aktiv ist. Von Udo van Almsick wurde die ca. 33 Mann starke Chorgruppe durch die „Werkstatt Haus Hall“ mit den Arbeitsschwerpunkten Metallbearbeitung, Montage und Verpackung geführt. Er vermittelte den Sängern, dass diese Werkstatt etwa 120 behinderten Menschen vielfältige Arbeitsmöglichkeiten unter fachkundiger Leitung bietet. Die technische Ausstattung der Werkstatt ist sehr umfassend und beinhaltet nahezu alle gängigen Metallbearbeitungsmaschinen einschließlich verschiedener CNC Maschinen. Positiv beeindruckt von den Aktivitäten dieser beiden Stadtlohner Einrichtungen setzten die Sänger ihren Wintergang bei milder Außentemperatur fort. Im Haus Hakenfort bestimmten froher Gesang, gute Gespräche und versierte Geschichten-Erzähler den traditionellen Jahresausklang des Stadtlohner Männerchors. Bilder vom Jahresausklang gibt es in der Galerie .